Freunde von Schleißheim e. V.



Oberschleißheim, 27.09.2022

Liebe "Freunde",

der heiße Sommer ist vorbei und der Vereinsausflug nach Osten ebenfalls. Leider hatte der Bus nur 55 Sitzplätze. Alle Interessenten konnten nicht mitfahren. Aber, "the show must go on"! Es kommen wieder andere Gelegenheiten, um auf's Neue die Gegend rund um die Königlich Bayerische Residenzstadt München kennenzulernen.

Nun zu den kommenden Veranstaltungen:

Samstag, 8. Oktober 2022: Ortserkundungstour unter dem Thema: Vom Rathaus zum Brauhaus.

Der Spaziergang streift die Geschichte der Drei-Schlösser-Gemeinde von den Anfängen bis in die Gegenwart. Auf der stimmungsvollen Wegstrecke lassen sich viele Fakten und Ereignisse erklären mit einer großen Menge an amüsanten Geschichten und Anekdoten. Start- bzw. Treffpunkt ist das **Rathaus an der Freisinger Straße um 14:00 Uhr**. Endpunkt soll das ehemals Königl. Bayer. Brauhaus im Wilhelmshof jenseits des Mühlbachs sein, von dem sich noch sehr viel erhalten hat. Dauer ca. 1 ½ Stunden. Die Teilnehmergebühr beträgt 3 Euro. Dafür erhält jeder "Mitläufer" einen historischen Ortsplan und einen "süffigen" Abschluss. Für Mitglieder der "Freunde von Schleißheim" frei.

Wiederholung der Veranstaltung vom 30.4.2022

Samstag, 29. Oktober 2022: Raderkundungstour auf historischen Spuren

Was für eine Fülle an interessanten, ortsgeschichtlichen Fakten! Es geht um eine Radtour vom Alten Schloss Schleißheim in Richtung Osten. Und da erwartet uns ab Lustheim der Schleißheimer/Garchinger Kanal mit den Resten einer äußerst beeindruckenden Linden-Baumallee aus der Zeit des Kurfürsten Max Emanuel (1662 – 1726). Dann die "Hohe Brücke", der der Garchinger Ortsteil "Hochbrück" seinen Namen verdankt. Es folgt ein "Feuerwerk" an historischen Spuren: Munitionsfabrik, Eisenbahn-Endpunkt vom Bahnhof Schleißheim, Schleißheimer Zündholzfabrik, Dynamit-Nobel, Bayerische Landespolizei, Reichsarbeitsdienst und ... KZ-Außenstelle Dachau. Schließlich ein "Höhepunkt", die Einkehr in "Mei Wirtshaus" in Hochbrück.

Treffpunkt 14:00 Uhr am Alten Schloss (Süd-Ost-Ecke). Teilnehmergebühr für Nichtmitglieder 3,00 Euro + Übersichtsplan. Für Mitglieder der "Freunde von Schleißheim" frei. Die Leitung in Hochbrück hat der ortskundige Stadtrat Rudolf Naisar.

Samstag, 19. November 2022: Atelierbesuch bei dem "Pastell"-Maler Josef Diepold.

Treffpunkt 14:00 Uhr vor seinem Wohnhaus, Am Jägerviertel 8, in Oberschleißheim. Es gibt viel zu sehen, viel zu erfahren und das Ganze soll mit einem kleinen Umtrunk enden.

Zurzeit läuft ja in der Alten Pinakothek eine "Pastell-Ausstellung". Einige waren bei der Führung der "Freunde" dabei. Keine Kosten!

Die Straße "Am Jägerviertel" befindet sich westlich der Ringstraße im Ertlgebiet!

Mit freundlichen Grüßen

Otto Bürger und Peter Benthues